

Petite histoire à la maison de retraite

Le Manoir





Des vieilles grands-mères sont assises à une table dans une maison de retraite.

Soudain un vieux grand-père fait son entrée dans la pièce.

Une des mamies l'interpelle :

- Nous parions avec toi que nous sommes capables de te dire ton âge avec exactitude !!!

Le vieil homme leur réplique :

- Cela m'étonnerait beaucoup que vous sachiez trouver mon âge exact, bande de vieilles poulettes déplumées !

Une des vieilles poulettes lui réplique :

- Pour sûr que nous savons te le dire.

Baisse ton pantalon et ton slip et
nous te dirons avec exactitude

l'âge que tu as !

Un peu surpris mais fermement décidé à leur prouver qu'elles en sont incapables, il baisse son pantalon et son slip.

Les petites vieilles lui font faire quelques allers et retours et demi-tours devant elles avant de s'écrier en chœur :

- Tu as 89 ans et un jour !

**Avec le pantalon et le slip toujours baissés,
le petit vieux reste bouche bée :**

**- Par tous les Saints du paradis, comment
avez-vous deviné ???**

Avec des larmes plein les yeux de rigolade,
les 3 vieilles s'écrient à nouveau en chœur :

Hier, nous étions à ton Anniversaire!

Le Mémorial



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]